

Grüß Gott und Guten Tag,

der pakistanische Christ Pervaiz Masih ist seit dem 2. September 2015 in Haft. Ihm wird ein Verstoß gegen den Paragraphen 295 C (Blasphemie/Gotteslästerung) des pakistanischen Strafgesetzbuches vorgeworfen. Im Falle eines Schuldspruchs droht ihm die Todesstrafe.

<http://citizengo.org/de/30217-freiheit-fuer-pervaiz-masih-und-schutz-fuer-seine-angehoerigen>

Pervaiz Masih und seine Frau Zarina leben mit ihren vier Kindern in einem Dorf auf dem Lande. Sie verdienen sich Ihren Lebensunterhalt als Ziegeleiarbeiter. Nebenbei betreiben sie einen kleinen Handel mit Steinen und Sand.

Recherchen der pakistanischen Hilfsorganisation "The Voice", einer Partnerorganisation der IGFM (Internationale Gesellschaft für Menschenrechte) ergaben, dass Pervaiz Masih Mitte August 2015 von Konkurrenten der Gotteslästerung beschuldigt und angezeigt wurde, nachdem ein Auftrag zur Lieferung von Sand nicht ihnen, sondern Herrn Masih erteilt worden war.

Immer wieder werden in Pakistan Christen aus nichtigen Gründen der Blasphemie beschuldigt und müssen dann zusammen mit ihren gesamten Familien um ihr Leben fürchten. Der derzeit bekannteste Fall einer derartigen Beschuldigung ist der Fall von Asia Bibi, für deren Freiheit sich CitizenGO mit mehreren Petitionen einsetzt.

<http://citizengo.org/de/30217-freiheit-fuer-pervaiz-masih-und-schutz-fuer-seine-angehoerigen>

Im Falle Pervaiz Masih führten die Anschuldigungen dazu, dass sich Herr Masih nach der Anzeige in einem Nachbardorf versteckte, weil er um sein Leben fürchtete. Auf der Suche nach Herrn Masih verhaftete die Polizei mehrere Verwandte und verprügelte mehrere Angehörige, darunter eine schwangere Schwägerin Herrn Masih und eine weitere Schwägerin, die gerade entbunden hatte.

Helfern der Organisation "The Voice" gelang es, die Angehörigen von Herrn Masih in Sicherheit zu bringen. Zurück in ihr Dorf können sie derzeit nicht, da dort ihr Leben bedroht ist. Die Rechtsanwältin Aneeqa Anthony berichtete der IGFM: *"Leute aus dem Dorf haben damit gedroht, die Christen auf offener Straße zu verbrennen [...] die Leute haben sich darauf verständigt, dass alle, die angeblich Blasphemie begangen haben, in der Hölle schmoren sollen. Und darum wollen sie sie samt ihren Familien verbrennen"*.

<http://www.citizengo.org/de/30217-freiheit-fuer-pervaiz-masih-und-schutz-fuer-seine-angehoerigen>

Die Internationale Gesellschaft für Menschenrechte (IGFM) und die Nachrichtenagentur idea haben Pervaiz Masih für den Oktober 2015 zum "Gefangenen des Monats" erklärt und bitten Mamnoon Hussain, den Präsidenten der Islamischen Republik Pakistan, sich für die Freilassung von Pervaiz Masih und den Schutz seiner Familienangehörigen einzusetzen.

Bitte helfen Sie, der Familie Masih und unterzeichnen Sie JETZT die Petition:

<http://www.citizengo.org/de/30217-freiheit-fuer-pervaiz-masih-und-schutz-fuer-seine-angehoerigen>

Herzlichen Dank für Ihr Engagement und Ihre Unterstützung sagen Ihnen,

Ruth Staiger und das gesamte Team von CitizenGO